



Lallaing Loffre Montigny Pecquencourt Vred

# NOUVEL ECHO

*St Vincent de Paul en Ostrevant*

## L'année liturgique, chemin de conversion

Chaque année, le temps liturgique nous fait parcourir tout le mystère du Christ. À travers le cycle pascal, les fêtes fixes, la succession des dimanches, ce sont les grands mystères de la foi que les chrétiens sont invités à célébrer. Il y a là comme une catéchèse permanente, un voyage initiatique qui permet aux baptisés de se réapproprier toutes les dimensions de leur foi, au cœur de leur propre histoire et de celle de l'humanité.

## Au cœur de l'année liturgique, Pâques

La mort et de la résurrection du Seigneur est le centre du mystère du salut, d'un salut offert à tous, mais qui demande à celui qui l'accueille de conformer sa vie à l'Évangile.

Le chemin catéchuménal en est l'aspect le plus visible, et, si le carême constitue un temps privilégié de conversion, c'est toute l'année liturgique, au fil des mystères célébrés et des saints honorés, qui invite à se convertir, à passer de la mort à la vie, à vivre l'expérience pascale. L'annonce du Royaume est un appel permanent à la conversion, à l'accueil d'une vie nouvelle dans le Christ et donc à la renonciation à la vie ancienne. Le mystère pascal et l'annonce du Royaume jouent ainsi un rôle central dans l'organisation de l'année liturgique et dans sa perception comme chemin de conversion.

Se convertir consiste en un retournement intérieur qui conduit à l'abandon de certaines manières de vivre et à la redécouverte des grandes attitudes de la vie spirituelle. Il s'agit pour chacun de nous d'entrer dans la préoccupation de Dieu : celle de notre salut et du salut du monde.

Et quand vient le carême, l'expérience du désert prépare à vivre la passion de Jésus, sa mort sur la croix, le silence du tombeau pour mieux voir reflourir, au matin de Pâques, nos propres aridités

Comme chaque année nous entrons en Carême le mercredi des cendres

**14 février 2018**

**Lallaing**  
**19H00**

**Messe avec l'imposition des cendres**

*Nous accueillons  
les enfants du caté et les jeunes de l'Institut d'Anchin*

## FÉVRIER 2018

Messes dominicales

### Samedi 18H00

03.02 Lallaing  
10.02 Pecquencourt  
17.02 Vred  
24.02 Loffre

### Dimanche 10H30

04.02 Vred  
11.02 Montigny  
18.02 Lallaing  
25.02 Pecquencourt